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会議名 

（審議会等名） 
令和５年度大野中地区まちづくり会議(第４回全体会) 

事務局 

（担当課） 
大野中まちづくりセンター 電話０４２－７４１－６６９５（直通） 

開催日時 令和５年１２月７日（木） 午後７時００分～午後８時２０分 

開催場所 大野中公民館 1 階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員   １６人（別紙のとおり） 

その他    ０人 

事務局    ２人 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



審  議  結  果 

 

１．開 会 

 

２．会長あいさつ 

 

３．新委員について 

大野中地区老人クラブ連合会 

 臼倉委員が退任し、小林委員が就任。なお、臼倉委員は副会長のため、副会長の

定数５名中１名が欠員。今後、役員会で副会長の扱いを協議予定。 

 

４．議題 

（１）旧東清掃事業所解体事業について 

  清掃施設課から資料に沿って説明。なお、１月２７日（土）に埋蔵文化財見学会

の開催を予定しており、詳しくは１月１５日号の広報さがみはらをご確認いただく

よう説明があった。 

 （主な意見・質問） 

 ・施設解体中に埋蔵文化財が新たに見つかるようなことはあり得るのか。（大澤委員） 

   →今月からの調査で、これまでに建物を建てたことがなく、土を掘ったことが

ない場所を実施する。これにより遺跡がどの範囲まで広がっているかを確認

した上で解体するので、そうしたことは想定していない。（清掃施設課） 

 

（２）（仮称）南部学校給食センターの多目的室に係る要求水準書（案）について（学

校給食課） 

  学校給食課から資料に沿って説明された。 

 （主な意見・質問） 

 ・ＥＶをストレッチャー対応にできないか。（大久保委員） 

   →財政的に厳しいため、万一の際は、スタッフが手助けすることを想定してい

る。（学校給食課） 

 ・最近のマンションのＥＶは、通常時は、ストレッチャーは入らないが、ＥＶの奥

が開けられるようになっていて、緊急時はストレッチャーを入れることもできる

ので、そうしたものも検討して欲しい。（野口委員） 

   →検討させていただくが、財政的にそこまでは厳しいかと思う。（学校給食課） 

 ・敷地内に井戸が３つあるはず。給食センターが設置される場所にある井戸は、埋

めるとのことだが、残りの２つはどこにあって、施設解体によって、どの様な扱

いになるのか。（田村副会長） 



   →旧東清掃事業所の敷地内にある井戸は１つのみで、残りは、古淵鵜野森公園

に２つあり、１つは公園内の散水用として使用しており、残りの１つは、公

園と道路の境にあってしばらく使用していないとのこと。このため、今回の

解体の範囲から外れているので、これによって消滅することはない。（学校

給食課） 

 ・旧東清掃事業所の建設前、建設後、解体の様子、また、給食センターの建設とい

う歴史的にも様変わりすることになるが、こうした歴史的なものを新しい世代の

方々にも伝えていくような写真のパネル展示をして欲しい。（田村副会長） 

   →経過を残していくことは大事なことだが、給食センターという施設で、旧東

清掃事業所の歴史を展示することは難しい。趣旨は理解したので、どんな方

法があるのか、相談させていただきたい。（学校給食課） 

 

（３）『令和５年度大野中地区まちづくりを考える懇談会』の当日未回答事項に係る市

回答の報告について 

  大野中まちづくりセンターから資料に沿って説明した。意見、質問等なし。 

 

（４）『令和６年度大野中地区まちづくりを考える懇談会』のテーマ検討について 

 第３回全体会に引き続いて、テーマ検討が行われた。主な意見等は以下のとおり。

次回第５回で改めて検討することになった。 

 （主な意見等） 

 ・大野台地区では、買い物に困っている方々がいる。若葉台や新磯地区のグリーン

スローモビリティの実証実験の様子がどうなっているのか。（川島委員） 

 ・まちづくりを考える懇談会の過去のテーマで、回答が得られていないものはどう

か。（細谷委員） 

 ・大野台には、ヨーカドーの移動販売車とくしまるが、きてくれており、買い物は

それほど困っていないが、ごみ問題は、管理の上で、自治会員であるかどうかな

ども含め、根が深い問題。東京の様に戸別収集にして欲しいという意見もあるが、

市の財政的に厳しいのではないか。また、公道に設置するごみ置き場を、自治会

長が承認するのは違法行為に加担する様で、おかしいと思うが、生活に支障をき

たしてはいけないので、仕方なく押している。（玉利委員） 

 ・鵜野森に狭小道路があり、危険だが、市の道路整備計画に載っておらず、進展が

ないので、計画に載せることはできないか。（大久保委員） 

 ・相模原ゴルフクラブでは、市の道路部と定期的に話をしているが、県道５２号線

の渋滞対策等を市と話をしたい。（岩井委員） 

 ・高齢化でごみの分別が難しい方も増えている。また、大沼神社の前の道路も危険。

（堤副会長） 



 ・自治会の高齢化対策はどうか。また、イベントも若い人が来ないので、若い世代

にお金を支給して部を作ってもらうなど、自治会を盛り上げたい。（大澤委員） 

 ・過去の未回答のものを取り上げるのは賛成。また、大沼連絡所が廃止されたが、

未だに月に１～２人は来る。淵野辺の方では、コミュニティバスが運行している

が、大野中地区では、路線バスはあるが、運行本数が少ない。自転車専用レーン

も中々設置が進まない。（佐藤委員） 

 

５．その他 

（１）各団体の情報提供・情報交換について 

  大野中まちづくりセンターから、大野中地区での地域活性化事業交付金について

は、今後、相談があった際は、原則来年度予算での対応となる旨、説明がされた。 

 

（２）次回全体会の日程について 

  令和６年２月１日（木）１９：００ 大野中公民館大会議室 

 

６．閉会あいさつ（田村副会長） 

 

以 上   

 



大野中地区まちづくり会議委員名簿 

（まちづくり会議委員の役職：会長◎、副会長◇） 

No 推薦団体名 役職等 氏名 備考 

1 大野中地区自治会連合会 会長 ◎森 逸雄 出席 

2 大野台公民館 館長 ◇髙安 祥介 出席 

3 大野中地区商店会 代表 ◇田村 小次郎 出席 

4 大野中地区民生委員児童委員協議会 会長 ◇堤 道子 出席 

5 大野中地区社会福祉協議会 会長 ◇大澤 庄平 出席 

6 大野中地区自治会連合会 副会長 細谷 剛 出席 

7 大野中地区自治会連合会 副会長 川島 光子 出席 

8 大野中地区自治会連合会 副会長 玉利 博 出席 

9 大野中公民館 館長 大久保 宗俊 出席 

10 大沼公民館 館長 佐藤 純 出席 

11 大野中地区老人クラブ連合会 代表 小林 太 欠席 

12 大野中地区子ども会育成連絡協議会 代表 大谷 喜一郎 欠席 

13 大野中地区青少年指導委員 代表 野口 裕光 出席 

14 大野中地区スポーツ推進委員 代表 佐伯 美鈴 欠席 

15 大野中地区小学校ＰＴＡ 代表 榎本 保則 出席 

16 大野中地区中学校ＰＴＡ 代表 大塚 由佳 欠席 

17 大野中地区健康づくり普及員 代表 滝澤 栖子 出席 

18 大野中地区ボランティアグループ 代表 上林 眞由美 出席 

19 大野中地区防犯協会 代表 平野 大介  欠席 

20 大野中地区交通安全母の会 代表 古賀 幸枝 欠席 

21 大野中地区連合自主防災隊 代表 髙橋 健一 出席 

22 相模原市消防団南方面隊第３分団 代表 西口 卓也 欠席 

23 大野中地区企業（大野台事業所協議会） 代表 岩井 昭哉 出席 

24 大野中地区地域包括支援センター 代表 高下 英則 欠席 

 


